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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSDisputa Foto: Márcia Foletto

iante da 
recusa do 
p r e s i d e nt e 
da Alerj, de-
putado An-
dré Cecilia-
no (PT), de 
disputar o 
Governo do 
Estado do 
Rio ano que 

vem, a direção do partido mu-
dou o foco e tenta agora con-
vencê-lo a concorrer à vaga ao 
Senado. Assim, o presidente da 
Alerj continuaria compondo a 
chapa majoritária representan-
do o PT em uma composição 
de partidos de centro-esquer-
da. Ceciliano tem as bênçãos 
de Lula, que vem ao Rio nesta 
sexta-feira e vai tentar levá-lo 
a navegar por outros mares, 

D
além dos limites do Legislativo 
fluminense.

Pré-candidatos mudam 
de rumo

A vaga ao Senado em dis-
puta na eleição de 2022 será a 
do senador Romário (PL-RJ), 
que desistiu da reeleição para 
concorrer a uma menos dis-
putada cadeira na Câmara dos 
Deputados. O popular  prefei-
to de Caxias, Washington Reis 
(MDB), também desistiu de 
concorrer ao Senado e agora 
articula uma candidatura a 
vice-governador na chapa de 
Cláudio Castro, candidato à 
reeleição. O ex-senador Cri-
vella (REP), convidado para 
ser embaixador na África do 
Sul, já disse que também não 
vai concorrer.

A estratégia de se alinhar e 
fazer parcerias com prefeitos 
aprovados pela população 
vem alavancando a candida-
tura de Claudio Castro. Pes-
quisa da Prefab Future em 
Campos, a cidade mais po-
pulosa do Norte Fluminense, 
põe o governador em primei-
ro lugar na intenção de votos 
estimulada. Realizada entre 
os dias 20 e 24 de julho, com 
600 entrevistas, e margem de 
erro de 4%, a sondagem tem 
os seguintes resultados:

ESTIMULADA
Claudio Castro – 14%
Marcelo Freixo – 5%
Rodrigo Neves – 1%
Não sabe/Indeciso – 51,5%
Nenhum deles – 28%
Tarcisio Motta – 0,5%

Lula quer André 
Ceciliano no Senado

Diante da desistência do presidente da Alerj de concorrer ao governo do Estado, ele passa a ser o nome da preferência do ex-presidente Lula para o Senado

Campos: Claudio Castro lidera pesquisa 
de intenção de votos

'Devo disputar, não posso garantir', 
diz Bolsonaro sobre a reeleição

A pesquisa mostra, também, 
que a eleição está absoluta-
mente aberta. Entre os que es-
tão indecisos e não sabem em 
quem votar são mais de 50% 
da população. E, entre os que 
rejeitam todos eles, 28%. O ce-
nário, portanto, exibe a possi-
bilidade de abrir a cartela para 
um candidato de centro mais 

conhecido do eleitorado. Nes-
se sentido, a pré-candidatura 
a governador do vereador Ce-
sar Maia, recém-revelada em 
entrevista ao repórter Cassio 
Bruno na revista “Veja”, ou de 
um nome com esse perfil mais 
ao centro e mais conhecido do 
eleitorado, pode gerar um can-
didato competitivo.

O presidente Jair Bolsonaro 
afirmou nesta quarta-feira que 
"deve" disputar a reeleição em 
2022, mas que não pode "ga-
rantir" isso. Apesar de já adotar 
uma postura de candidato e ter 
dito que pode sair do governo 
só em 2026, Bolsonaro ainda 
não confirmou se concorrerá 
no ano que vem.

A declaração foi feita em 
entrevista à rádio Mundial, da 
Bahia, enquanto o presidente fa-
lava sobre a busca de um partido 
político. Ele voltou a dizer que 
uma das opções é se filiar ao PP.

— Eu tenho que ter um par-
tido político. Não sei se vou 
disputar as eleições do ano que 
vem. Devo disputar, não pos-
so garantir. Temos conversado 
com vários partidos, entre eles 
o Partido Progressista, ao qual 
integrei por aproximadamente 
20 anos ao longo de 28 que eu 
fui deputado federal.

Bolsonaro também comentou 
a nomeação do senador Ciro No-
gueira (PP-PI) para a Casa Civil, clas-
sificada por ele como "ministério 
mais importante do governo":

— Trouxe para dentro da Pre-
sidência agora, (para) o ministé-
rio mais importante nosso, que 
é o da Casa Civil, o senador Ciro 
Nogueira, do Piauí, que é um ho-
mem adequado para conversar 
com o Parlamento.

O presidente disse ter "certeza" 
de que o diálogo com o Congres-
so irá melhorar "muito" e afirmou 
que "ninguém melhor" para essa 
tarefa do que Nogueira:

— Tenho certeza que a interlo-
cução melhorará e muito. É um 
ministério muito importante para 
nós, tendo vista que nós temos 
que conversar com o Parlamento 
brasileiro. E ninguém melhor que 
do que um senador experiente 
como Ciro Nogueira. O governo 
Bolsonaro em imagens.
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cidade de 
Japeri, no es-
tado do Rio 
de Janeiro, já 
começou a 
vacinação de 
pessoas com 
18 anos ou 
mais. É o pri-
meiro muni-
cípio da Bai-

xada Fluminense a incluir esta 
faixa de idade na campanha de 
imunização contra a covid-19. 
A Secretaria Municipal de Saú-
de mobilizou sete postos, que 
funcionarão até sexta-feira 
(30), das 9h às 16h.

Além desse público-alvo, 
continua a vacinação em ido-
sos, trabalhadores do setor in-
dustrial, caminhoneiros e traba-
lhadores de transporte coletivo 
rodoviário de passageiros, me-
troviário, ferroviário, escolar, 
transporte aéreo e aquaviários; 

A
taxistas e motoristas de aplica-
tivos, pessoas em situação de 
rua; trabalhadores da limpeza 
urbana e manejo de resíduos 
sólidos; gestantes e puérperas 
com autorização médica; lac-
tantes, independentemente 
da idade do bebê; pessoas com 
comorbidade ou deficiência 

Japeri já está vacinando 
jovens de 18 anos

Japeri dá bom trabalho na luta contra o Covid-19 e já vacina jovens a partir dos 18 anos

permanente acima de 18 anos; 
profissionais de saúde e educa-
ção acima de 18 anos; forças de 
segurança e salvamento, forças 
armadas e trabalhadores portu-
ários e de indústrias.

As pessoas desses grupos pre-
cisam comprovar a categoria na 
hora que forem se vacinar, seja a 

de trabalho ou a de doença. Pelos 
dados da noite da última sexta-
-feira, Japeri tinha vacinado 46% 
da população adulta com pelo 
menos a primeira dose.

Quem for se vacinar em um 
dos sete postos espalhados pela 
cidade tem que levar a identi-
dade, Cadastro de Pessoa Física 

(CPF) e comprovante de residên-
cia no próprio nome, mas quem 
não tiver poderá apresentar o 
comprovante no nome dos pais 
ou cônjuge, desde que compro-
ve o parentesco. Se não puder 
comprovar dessa maneira, a pre-
feitura pede que a pessoa procu-
re a Fundação Leão XIII.

Com mais de 13 mil cida-
dãos vacinados com a primei-
ra dose e mais de 3 mil já ten-
do recebido a segunda dose, 
o município de Silva Jardim, 
no interior do Estado do Rio 
de Janeiro, lidera o ranking de 
imunização contra a Covid-19 
na região. De acordo com os 

Ainda não há consenso 
sobre o assunto no mundo 
todo; OMS é contra terceira 
dose enquanto houver escas-
sez de vacinas

Desde o começo do mês, 
Paes vem manifestando a in-
tenção de oferecer uma dose 
de reforço contra a covid-19 
até o fim do ano

Desde o começo do mês, 
Paes vem manifestando a in-
tenção de oferecer uma dose 
de reforço contra a covid-19 
até o fim do ano - Divulgação 
Prefeitura do Rio

Em meio às discussões so-
bre a aplicação da terceira dose 
da vacina contra covid-19, o 
prefeito do Rio Eduardo Paes 
(PSD) defendeu novamente a 
medida. No Twitter, Paes pe-
diu que o ministro da Saúde, 
Marcelo Queiroga, faça uma 
resolução incluindo a terceira 
dose no cronograma nacional 
de imunização.

Na postagem, Paes diz 
que "está na hora de avançar 
também na decisão de, em 
setembro, aplicar a terceira 
dose nos idosos. Vamos sal-
var vidas". O Plano Nacional 
de Imunização (PNI) não 
tem um estudo para que ido-
sos sejam imunizados uma 
terceira vez.

Desde o começo do mês, 
Paes vem manifestando a in-
tenção de oferecer uma dose 
de reforço contra a covid-19 
até o fim do ano. Ele argu-
menta que a medida pode 
dar um início a um esquema 
anual de revacinação.

dados divulgados pela Secre-
taria de Saúde e Assistência 
Social (Semsa). mais de 50% da 
população da cidade já recebeu 
a primeira dose do imunizante.

Ainda de acordo com dados 
divulgados pela Secretaria de 
Saúde do município, atual-
mente o município de Silva 

Jardim vacina com a primeira 
dose os habitantes na faixa 
etária de 35 e 37 anos e com 
a segunda dose as pessoas 
entre 60 e 62 anos de idade. 
Além disso, 454 pessoas fo-
ram imunizadas com a dose 
única na cidade que possui 
mais 22 mil habitantes.

Silva Jardim já imunizou mais de 50% da populaçãoNo Rio de Janeiro, Eduardo Paes volta a defender 
terceira dose de vacina a partir de setembro

Vacinação Silva Jardim

 Foto: Divulgação

Foto: Fabiano Rocha

Cidades de pequeno porte
lideram ranking de imunização lideram ranking de imunização 
contra a Covid 19
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PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSIniciativa

O
secretário de 
Estado de 
Desenvolvi-
mento Social 
e Direitos Hu-
manos, Ma-
theus Quintal, 
reinauguro 
no Centro de 
Nova Iguaçu, 

rua Terezinha Pinto, nº 297, o Cen-
tro Integrado de Atendimento à 
Mulher-CIAM Baixada.

A iniciativa é da subsecretaria 
de Políticas Para Mulheres, com o 
objetivo de ampliar e fortalecer a 
rede de proteção à mulher vítima 
de violência. O setor fará o primei-
ro atendimento e encaminhará o 
usuário para onde for necessário.

Antes de desatar a fita de rei-
nauguração, Matheus disse que 
“é prioridade nossa e do governa-
dor Cláudio Castro espalhar mais 
equipamentos como este pelo Es-
tado”. Ele destacou que houve au-

mento de violência doméstica no 
período da pandemia do Covid-19 
e afirmou que “os CIAM ajudaram 
a salvar muitas vidas”. Dizendo-se 
muito à vontade diante da políti-
ca de combate à violência contra 
mulheres, ele justificou que das 
cinco subsecretarias da sua pasta, 
três são ocupadas por mulheres. 
E lembrou, emocionado, que “sua 
irmã já fora vítima de violência”.

Reinstalado em três das salas 
no segundo piso do prédio de nº 
297 da rua Terezinha Pinto, para 
atender a 13 municípios, o CIAM-
-Baixada, no Centro de Nova 
Iguaçu, atuará com equipes multi-
disciplinar, jurídica e de coordena-
ção. A subsecretária de Estado de 
Política para Mulheres, Glória He-
loiza, valorizou a atual localização 
do setor – antes era instalado nas 
dependências da 58ª DP (Posse), 
afastada do Centro da Cidade.

“Em briga de marido e mulher, 
o judiciário, o legislativo, o execu-

tivo e a sociedade, todo mundo 
mete a colher. Aqui o CIAM fun-
cionará de forma integrada, pois 
objetivo é fortalecer a rede de 
proteção da mulher vítima de vio-
lência. Aqui será feito o primeiro 
atendimento e depois o usuário 
será encaminhamento para local 
devido. Este imóvel abriga outros 
equipamentos de serviço social. 
Daqui também poderá ser aciona-
da Lei Maria da Penha, a depender 
do caso”, ressalta Glória. “

O prédio abriga o Centro Es-
pecializado de Atendimento à 
Mulher (CEAM), Núcleo de Aten-
dimento às Vítimas de Intolerân-
cia Religiosa (NAVIR), Fundação 
Leão XIII, Diretoria de Direitos 
Humanos e Centro LGBT, sob 
a coordenação da ativista Cátia 
Cilene. Além da secretaria de As-
sistência Social de Nova Iguaçu, 
Eliane Medeiros, e evento contou 
com a presença de representantes 
de várias regiões da Baixada. 

Dica para os mesquitenses: 
as inscrições no Programa de 
Aquisição de Alimentos (PAA) 
estão abertas e vão até o dia 16 
de agosto. Podem se cadastrar 
para a seleção os beneficiários, 
fornecedores e entidades de 
agricultura familiar. Para par-
ticipar, é preciso acessar o site 
do CEASA RJ e baixar o edital, 
na aba Licitações. A documen-
tação deve ser entregue no 
prédio da Dinâmica, localizado 
na Avenida Coelho da Rocha 
1426, em Rocha Sobrinho, de 
segunda a sexta, das 9 às 17h.

Criado pelo art. 19 da Lei nº 
10.696, de 2 de julho de 2003, 

Programa de Aquisição de Alimentos 
com inscrições abertas em Mesquita

Foto: Divulgação

O trabalho dos guardas de 
endemias de Belford Roxo 
segue a todo vapor. Após a 
contratação de 223 novos 
profissionais que passaram 
por um curso básico de con-
trole de arbovirais, o traba-
lho de campo já começou. Há 
três semanas as equipes com 
até seis pessoas estão indo 
de porta em porta para fazer 
um raio-x das cinco regiões e 
identificar possíveis focos do 
Aedes aegypti para evitar a 
proliferação do mosquito. Os 
agentes  também orientam 
os moradores a eliminarem 
esses focos com dicas.  

A equipe do Centro respon-
sável pela rua Chile e adjacên-
cias, fez uma visita a um ferro-
-velho onde foi constatado um 
foco. O guarda de endemias 
Wagner de Oliveira Nogueira, 
que também é biólogo e traba-
lha no planejamento e labora-
tório de entomologia, analisou 
o local. “Fizemos um trabalho 
de inspeção e encontramos 
um possível foco do mosqui-
to. As amostras passarão pelo 

laboratório. Vamos retornar e 
monitorar o local para avaliar a 
melhor maneira de acabar com 
o foco”, explicou Wagner.  

 Evitar água parada
“Pedimos a colaboração da 

população de que nos permita 
fazer o trabalho dentro das ca-
sas também e se atentarem às 
orientações fornecidas, pois o 
mosquito tem duas fases, e a 
aquática é onde eles colocam 
os ovos e a que combatemos. 
A recomendação é evitar água 
parada e que limpem diaria-
mente os recipientes de ani-
mais e calhas, por exemplo”, 
acrescentou Wagner. Renato 
Ferreira, 54 anos, morador da 
rua Chile, de frente ao ferro-ve-
lho, afirmou que sempre busca 
fazer esse trabalho de preven-
ção em sua casa. “Estou de por-
tas abertas para os guardas de 
endemias fazerem seu traba-
lho e inspecionar minha casa. É 
meu dever como morador e se 
todos fizessem a sua parte es-
tariam conscientizados e não 
teríamos proliferação”, disse.

Guardas de endemias fazem trabalho
para Identificar fogos de Aedes aegyptiSecretário Matheus Quintal reinaugura 

CIAM em Nova Iguaçu

Firjan SENAI promove uma série de encontros virtuais 
e gratuitos sobre inovação no mercado de trabalho

o Programa de Aquisição de Ali-
mentos tem como objetivo pro-
mover o acesso à alimentação e 
incentivar a agricultura familiar. 
O programa compra os alimen-

tos da agricultura que possuem 
dispensa de licitação e os des-
tina a pessoas em situação de 
vulnerabilidade alimentar, nu-
tricional e socioeconômica.

Aprender dicas de desenvolvi-
mento de negócios inovadores, 
tecnologias e soluções criativas 
podem ser um diferencial no 
currículo. Para saber mais sobre 
o novo cenário do mercado de 
trabalho e oportunidades, nes-
ta quinta-feira (29/07), às 19h, 
acontece o “FabLab Open Day”. O 
quinto de uma série de encontros 
virtuais e gratuitos programados 
para o ano será com o tema "In-
ternet das Coisas na Prática".

O bate-papo, transmitido no 
Youtube da Firjan SENAI https://
firjansenai.com.br/fablabopen-

day , será realizado diretamente 
do FabLab Firjan SENAI Jacare-
paguá e irá contar com a partici-
pação de especialistas da institui-
ção e profissionais do mercado.

O encontro vai mostrar tecnolo-
gias disponíveis no espaço de Edu-
cação para a Inovação que, através 
da prototipagem de ideias, pensa 
em soluções de desafios reais. O 
público vai descobrir que com a In-
ternet das Coisas é possível contro-
lar e gerenciar desde tarefas diárias 
até processos industriais aplicados 
na Indústria 4.0, tudo ao alcance 
das próprias mãos.

O trabalho de campo já começou

“É prioridade do nosso governo espalhar equipamentos como os CIAM por todo Estado”



Foto: Divulgação
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oliciais da 
Delegacia de 
Homicídios 
da Baixada 
F l u m i n e n -
se (DHBF) 
prenderam 
A l e x a n d r e 
da Silva, de 
37 anos, em 

Mangaratiba, na manhã desta 
quarta-feira. Ele é suspeito de 
matar um homem após uma re-
lação sexual para roubá-lo.

O crime aconteceu no último 

P
dia 24, em Jaceruba, Nova Igua-
çu. De acordo com a apuração da 
especializada, Alexandre marcou 
um encontro com Carlos Augus-
to Rodrigues de Souza, na casa 
da vítima, e após a relação, esfa-
queou a vítima até a morte.

Segundo a polícia, o crime foi 
premeditado e desde o início Silva 
tinha a intenção de roubar Carlos 
Augusto. O suspeito teria, inclusive, 
informado a outras pessoas que te-
ria o encontro. Ele fugiu com o carro 
da vítima, levando televisão, celular 
e uma quantia em dinheiro.

DHBF prende homem que 
matou parceiro a facadas 
durante encontro sexual

O veículo foi recuperado pos-
teriormente perto da casa de Sil-
va, mas ele já não estava mais no 

Rogerio Sant'Ana é o nove 
Secretário de Desenvolvimento 
Econômico, Industria e Comér-
cio de Japeri. Após seis meses 
de intenso trabalho com re-
sultados e entregas a frente da 
Secretaria de Assistência Social 
do município, Rogerio Sant'Ana 
foi convidado pela prefeita Fer-
nanda Ontiveros a assumir o 
importante desafio de trabalhar 
o Desenvolvimento econômico 
da cidade buscando promover 
ambiente atrativo para novos 
negócios e fortalecimento dos 
setores econômicos existentes, 
possibilitando a diversificação 
e o desenvolvimento da econo-
mia, contribuindo para a gera-
ção de emprego e renda.

A frente da Secretaria de 
Assistência Social Rogerio San-
t´Ana trabalhou na implemen-
tação de políticas públicas de 
garantia de direitos, proteção 
a mulheres e crianças e aten-
dimento as famílias em alta 
vulnerabilidade. Ressalta-se 
em sua gestão na abertura em 
60 dias do primeiro Centro Es-

pecializado de Atendimento à 
Mulher (CEAM) em uma cidade 
que ocupava em 2019 o primei-
ro lugar no ranking de violência 
praticada contra a mulher e não 
contava com qualquer equi-
pamento público que tratasse 
desta temática. Outros núcleos 
de política de Direitos Humanos 
também foram abertos, entre 
eles o que trata de pessoas desa-
parecidas e acesso a documen-

tação básica, diga-se de passa-
gem, o primeiro do Brasil.

A qualificação profissional 
e a geração de emprego e ren-
da para famílias que vivem em 
situação de vulnerabilidade fo-
ram um dos temas tratados por 
Santana frente a Secretaria de 
Assistência Social e sua visão de 
desenvolvimento e relaciona-
mento empresarial foram fato-
res que pesaram para o convite 

O pagamento do salário de 
julho pode ser antecipado para 
o funcionalismo estadual do 
Rio de Janeiro. Nos bastidores, 
a informação é de que o crédito 
deve cair na conta dos mais de 
400 mil servidores ativos, apo-
sentados e pensionistas antes 

do 10º dia útil do próximo mês 
— que cairá no dia 13 de agosto. 

A previsão é que, haven-
do fluxo de caixa, a anteci-
pação dos salários ocorra 
todo mês. Essa sinalização 
inclusive foi dada pelo go-
vernador Cláudio Castro 

(PL) em evento na Assem-
bleia Legislativa do Rio. 

"Ainda temos que voltar o ca-
lendário de pagamentos para os 
primeiros dias do mês. No míni-
mo, aquilo que a lei fala, até o 5º 
dia útil, mas estamos avançan-
do", declarou Castro.

Mudanças em Japeri: secretario deixa pasta da Assistência 
Social para assumir o desenvolvimento econômico

Pagamento do salário de julho pode ser antecipado 
para o funcionalismo estadual

A Americanas está com 
mais de 180 vagas de em-
prego destinadas a pessoas 
com deficiência (PcD) para 
atuação na LET’S, platafor-
ma dos ativos de logística e 
distribuição da companhia. 
Há oportunidades em diver-
sas regiões do Brasil, distri-
buídas nos Estados de São 
Paulo, Bahia, Ceará, Espírito 
Santo, Minas Gerais, Pará, 
Pernambuco, Paraná, Rio de 
Janeiro e Rio Grande do Sul.

Os profissionais terão a 
chance de trabalhar em um 
ambiente altamente tecno-
lógico e repleto de desa-
fios, com 22 centros de dis-
tribuição localizados em 12 
estados do país. Os selecio-
nados ainda irão contribuir 
com os principais objetivos 
da companhia para os pró-
ximos anos: expandir ainda 
mais sua malha logística 

Prefeita Fernanda Ontiveros e  Rogerio Sant'Ana 

Alexandre da Silva foi encontrado em Mangaratiba

com intuito de aumentar a 
capacidade da Americanas 
S.A. de entregar mais rápi-
do, além de acelerar suas 
iniciativas ESG (ambiental, 
social e de governança, da 
sigla em inglês).

As vagas atendem tanto 
cargos operacionais quanto 
administrativos (nível mé-
dio e superior), em funções 
como as de operador de lo-
gística, fiscal de prevenção 
de perdas, analista de opera-
ções, agente de atendimen-
to, entre outras.

Todos os contratados pela 
Americanas S.A. receberão 
remuneração compatível 
com o mercado e benefícios 
como plano de saúde, vale 
transporte e refeição no local 
de trabalho. As inscrições e 
mais informações estão dis-
poníveis no site https://lets.
pandape.com.br/.

Americanas oferece mais de 180 oportunidades 
de emprego para pessoas com deficiência

Chegada dos ovos às mais de 1.700 lojas físicas da Americanas foi antecipada para fevereiro

local. Os agentes o encontraram 
no bairro Muriqui, em Manga-
ratiba, e contra ele foi cumprido 

um mandado de prisão tempo-
rária por latrocínio. Na delegacia, 
Silva confessou o crime.

Foto: Divulgação

 Foto: Divulgação
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d e s e m p e n h o 
do Flamengo 
neste início 
de trabalho de 
Renato Gaú-
cho devolveu 
a empolgação 
aos torcedores 
rubro-negros, 
que esperam 

ampliar ainda mais os bons nú-
meros. Se vencer o ABC, nesta 
quinta-feira, no Maracanã, pela 
Copa do Brasil, o técnico vai con-
seguir mais uma marca.

Nos quatro primeiros jogos 
de Renato, o Flamengo venceu 
todos - dois pela Libertadores 
e dois pelo Brasileiro - e ago-
ra ele vai em busca da quinta 
vitória. O último treinador a 
vencer suas cinco primeiras 
partidas foi Cuca, em 2009 - 
todas pela Taça Guanabara.

As goleadas deixam Renato 
em vantagem no número de 
gols marcados: 15 contra 8 de 
Cuca. Ambos sofreram dois gols.

O atual comandante rubro-
-negro acredita que o fato de 
alguns atletas terem recupe-
rado a confiança e o time estar 
atuando bastante compacto 
contribuem para seu 100% de 
aproveitamento.

- A virtude é a vontade de 
vencer. A equipe vem jogando 
bastante junto e não gosto que 
as linhas se separem. A gente 
defende em bloco, ataca em 
bloco e não temos dado muitas 
oportunidades aos adversários. 
Destaco que a equipe vem fa-

O

zendo esses quatro jogos e de 
repente muitos jogadores que 
não estavam com aquela con-
fiança voltaram a ter confiança 
e isso ajuda bastante. É funda-
mental - disse Renato Gaúcho.

As 5 vitórias de Cuca em 
seus 5 primeiros jogos:

25/01/2009: Flamengo 1 x 0 
Friburguense

29/01/2009: Flamengo 2 x 1 
Bangu

01/02/2009: Flamengo 1 x 0 
Volta Redonda

04/02/2009: Flamengo 4 x 1 
Mesquita

07/02/2009: Flamengo 2 x 1 
Macaé

As vitórias de Renato Gaúcho 
até o momento:

14/07/2021: Flamengo 1 x 0 
Defensa y Justicia

18/07/2021: Flamengo 5 x 0 
Bahia

21/07/2021: Flamengo 4 x 1 
Defensa y Justicia

25/07/2021: Flamengo 5 x 1 
São Paulo

Com 100% de aproveitamento, 
Renato tenta repetir feito que não é 
alcançado desde 2009 no Flamengo

Renato no treino do Flamengo de terça-feira

  lá, leitores  do Jornal Povo Online! Me cha-
mo Faella Costta, tenho 28 anos, moro na 

Gardenia Azul, na  Zona Oeste do  Rio de 
Janeiro. Trabalho como  gerente de uma Ofi-

cina,  faço  curso Técnico de Administração 
no Senac e estou entra as 4 finalistas do Mais 

Belo Bumbum do Brasil.  Meu perfil do Insta-
gram @faellacostta. Sou uma mulher deter-

minada, vascaína, amo academia crossfit e estar no tatame 
treinando Muay Thay. "Quero tudo com perfeição sempre"
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